



つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ
 重点目標 とともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校
 学校だより
 令和4年4月28日
 No. 492号
<http://www.ginzadone.jp/~7tnj-k/>
 e-mail k-7tnj@educet.plala.or.jp

広げよう 七谷っ子の輪 「1年生を迎える会」



4月20日(水)、「1年生を迎える会」を行いました。

2年生は出し物、3年生は招待状づくり、4年生はプレゼントづくり、5年生はステージの飾りつけ、6年生は会場準備、運営委員会は、進行と全校ゲームを担当し、全校で1年生の入学をお祝いしました。1年生は、かっこいいダンスを披露しました。子どもたちの気持ちがこもったすてきな会でした。

「1年生を迎える会」のあと、「みどりの仲間」の顔合わせを行いました。「みどりの仲間」のメンバーと一緒に運動会の競技やチャレンジウォークなどに挑戦します。自己紹介し、運動会の競技の準備を協力して行いました。



任命式を行いました！



前期委員会の委員長、副委員長、前期学級委員（3年生以上）の任命式を行いました。運営委員長が代表して、決意表明しました。全校のため、学級のために、リーダーシップを発揮し、活躍することを期待しています。

4年 レインボータイム

4年生は「環境」をテーマに学習をします。4月13日(水)、新潟タスクの山田様を講師に、EM菌について学びました。その後、2週間かけて発酵させたEM菌をプールに入れました。EM菌の環境浄化力により、プール清掃が短時間で済みます。これらの体験を通して、学習を深めていきます。



授業参観・愛育会総会・学年懇談会 ありがとうございました

4月22日(金)、令和4年度最初の授業参観を行いました。多くの保護者の皆様からご参観いただき、たいへんありがとうございました。また、愛育会総会、学年懇談会にも、多数の皆様からご参加いただきました。感謝申し上げます。

さて、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。

授業参観アンケートでは、「楽しそうに学習していて安心した」「1つ学年が上がり、成長を感じた」など、肯定的なご意見をいただきました。今後も、子どもたちの学力向上に向け、日々、授業改善に努めてまいります。



令和4年度の愛育会三役さんです！



(後列) 坂井副会長 外山会計監査 五十嵐会計監査
(前列) 亀山副会長 勝又会長 海津副会長

「1年間よろしくお願ひします」

今年度、愛育会会長を務めさせていただきます勝又希望と申します。初就任ということもあり、至らぬ点もあるかと思いますが、精一杯務めさせていただきます。

新型コロナウイルス感染症の影響はまだまだ続いているため、学校行事もあくまで予定であり、中止の可能性もあるかと思ひます。そういった中でも、子どもたちの笑顔を守りたいと思ひ、今、できることで可能性を0にしない活動をしていければと思ひております。

役員一同、保護者の皆様、地域の皆様の声を大切にし、そして、先生方のお力をお借りしながら、子どもたちが健康で安心・安全に笑顔を絶やさず過ごせるような環境づくりを心掛けていきたいと思ひております。

ご協力、よろしくお願ひいたします。

七谷小学校 HP の QR コードです

スマートフォンなどの「QRコード読み取り」の機能を活用すると、HPを開くことができます。HPを開いたあとに、「ブックマークを追加」し、お気に入りなどに保存しますと、次回からHPに入りやすくなります。「活動の様子-Blog-」は、随時更新中です。お時間のある時にご覧ください。



